

# *En Cuba ajustan actividades docentes por situación energética*

---



**El Mined informó que los estudiantes podrán asistir a las instituciones sin el uniforme escolar, debido a las circunstancias por las que ha atravesado el país en las últimas horas.  
Imagen ilustrativa tomada de la ACN**

La Habana, 16 mar (RHC) El Ministerio de Educación (Mined) de Cuba anunció este domingo una serie de ajustes a las actividades en diversos territorios del país, debido a la desconexión que sufrió el Sistema Electroenergético Nacional (SEN) el pasado viernes.

La cartera precisó en sus perfiles oficiales que en los centros externos y seminternos se reanudarán mañana lunes los encuentros en al menos una sesión, dependiendo de la cobertura de agua y cocción de los alimentos.

De igual forma, apuntó, instituciones educativas internas de todo el país realizaron ajustes en sus cronogramas de retorno a las escuelas.

En ambos casos, el Mined precisó que las familias y los estudiantes recibirán información de las instituciones.

Mientras que las provincias de Pinar del Río, Artemisa y Mayabeque reanudarán sus actividades el martes 18, bajo recomendaciones similares.

El Ministerio de Educación informó, además, que los estudiantes podrán asistir a las instituciones sin el uniforme escolar, debido a las circunstancias por las que ha atravesado el país en las últimas horas.

Ante la diversidad de las condiciones de recepción de los estudiantes en cada territorio, el Mined recomienda mantener la comunicación con las autoridades institucionales, que estarán precisando las situaciones en cada caso puntualmente. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378843-en-cuba-ajustan-actividades-docentes-por-situacion-energetica>



**Radio Habana Cuba**